•

BECAS | Investigación en el área de Biomedicina

España 7mporta 41 djevenes 'cerebros' de todo el mundo

- Son ayudas de entre 1.500 y 1.700 euros netos al mes y hasta cuatro años
- 41 estudiantes se incorporarán a centros de prestigio españoles
- Pretenden reforzar los equipos de investigación de nuestro país

ELMUNDO.es | Madrid

Actualizado martes 06/07/2010 17:36 horas

La institución financiera La Caixa ha destinado 18,4 millones de euros a la importación de jóvenes talentos para pontenciar la investigación biomédica en España.

La segunda promoción del programa de doctorado internacional en Biomedicina de la entidad se compone de **41 estudiantes -dos de ellos españoles-** que se incorporarán a cuatro de los centros de investigación biomédica de referencia españolas: Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC) en Madrid y el Centro de Regulación Genómica (CRG) y el Instituto de Investigación Biomédica (IRB) en Barcelona.

El proyecto prevé la concesión de **160 becas durante cuatro años** para la incorporación de jóvenes talentos en el ámbito de la biomedicina a los grupos de investigación punteros en nuestro país, según la entidad.

Individualmente las ayudas se traducen en 1500 euros netos mensuales durante los dos primeros años y 1700 netos mensuales los dos siguientes, además del sufragio de los gastos de viaje y asistencia a seminarios.

El acto realizado este martes ha sido **presidido por la ministra de** <u>Ciencia e Innovación</u>, <u>Cristina Garmendia</u>, el director general de La Caixa, Juan Maria Nin, y el director general de la Fundación la Caixa, Jaime Lanaspa. La ministra ha destacado la importancia de la colaboración público-privada para la ciencia contemporánea y el **mecenazgo 'tan importante para la consolidación de nuestra ciencia'**.

© 2010 Unidad Editorial Internet, S.L.

1 de 1 07/07/10 09:45